



EXPTE. D-2584 / 17-18

*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

Proyecto de Resolución

Ref: Declarar de Interés Legislativo el FESTIVAL PROVINCIA EMERGENTE.-

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la realización de la segunda edición, del Festival Provincia Emergente que se desarrolló en el Estadio Único Ciudad de La Plata los días 23, 24 y 25 de junio del corriente, con 120 actividades algunas permanentes y otras actividades de tipo espectáculos. La jornada es libre y gratuita durante los tres días, a cargo de más de 400 artistas en 16 disciplinas.-

DANIEL INOSKUS
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La ciudad de La Plata será el escenario de la segunda edición del Festival Provincia Emergente; particularmente el desarrollo tendrá espacio en el Estadio Único los días 23, 24 y 25 de junio del corriente. La ciudad de La Plata, cuya doble condición de capital provincial y ciudad universitaria por excelencia le garantizan una siempre vital y renovada escena artística.

Entre las actividades con las que se contarán en esta oportunidad se planifican unas 120 actividades, entre permanentes, es decir que suceden a lo largo de toda la jornada y espontáneas, del modo espectáculos gratuitos durante los tres días.

Estos espectáculos están a cargo de más de 400 artistas en 16 disciplinas.

Cada uno de los días y a partir de las 14 h. se podrá disfrutar de manera libre y gratuita todas las propuestas de Provincia Emergente.

Esta segunda edición tiene un eje temático y es hacer foco en los 50 años del rock argentino.

En la edición del 2016 unas 120 mil personas disfrutaron de la primera "PROVINCIA EMERGENTE"

Provincia Emergente aborda las disciplinas vinculadas a la cultura joven: música, cine, fotografía, stand up, literatura, arte callejero, moda, entre muchas otras.

El foco puesto en darles conocimiento a artistas locales y nuevos que quieren hacer conocer su arte; en eso se basa todo el festival.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Planificado además como un un espacio de encuentro generacional entre ese arte emergente y el ya consagrado se han buscado actuaciones que así lo plasmen. Una de las participaciones más destacada está el recital de Los Caballeros de la Quema. Se trata de una presentación exclusiva que reunirá a la banda luego de 15 años, y el recital de Babasónicos, que toca por primera vez en su rica historia en el Estadio Único Ciudad de capital bonaerense.

Provincia Emergente busca el talento de los jóvenes de la Provincia y les da la posibilidad de ser parte del festival. Esto es un verdadero fomento al arte. Al incentivo.

Este plan de llevar el arte a los vecinos bonaerenses es parte de trascender la cultura.

Es en virtud de lo expuesto que solicito a mis pares Legisladores/ras a que acompañen con su voto positivo el presente Proyecto de Resolución.-



DANIEL MOSKUS
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.